



**10. September in Gspon / VS: Team Laureus trifft auf die Bergdorf-EM-Nationalmannschaft**

## **Fussball-Legenden auf 2000 Metern**

**Ein Fussball-Turnier auf 2008 Metern Höhe: Die Fussball-Legenden des „Laureus Team“ spielen für einen guten Zweck gegen die Alt-Internationalen des FC Gspon und die Bergdorf-EM-Nationalmannschaft der Schweiz absolviert ein Freundschaftsspiel gegen Österreich**

Im schweizerischen Gspon im Kanton Wallis misst sich am Samstag, 10. September 2011, das Team Laureus, das aus nationalen und internationalen Fussball-Legenden besteht, mit den Altinternationalen des FC Gspon. Das Spiel findet in der Ottmar Hitzfeld GsponArena auf 2008 Metern über Meer statt. Gleich anschliessend tragen die beiden Bergdorf-EM-Nationalmannschaften aus der Schweiz und Österreich ein Freundschaftsspiel auf dem höchstgelegenen Kunstrasen-Platz Europas aus.

Die folgenden Prominente haben ihre Teilnahme zugesagt:

- Urs Lehmann (Präsident Swiss Ski & Präsident Stiftung Laureus Schweiz)
- Mirko Pavlicevic (ex FC Aarau)
- Timo Konietzka (1. Bundesliga-Torschütze)
- Petar Aleksandrov Schweizer Meister & Cupsieger, Schweizer Torschützenkönig mit Xamax, Aarau & Luzern
- Luigi Ponte (Chef Schweizer Schiedsrichter)
- Stefan Gasser (eh. GC/CH-Nati)
- Daniel Wyler (Schweizer Fernsehen)
- Richard Bauer (Schweizer Meister & Cupsieger mit GC)

Der FC Gspon ist übrigens der einzige Klub auf der Welt, der mehr als einen Ball pro Match benötigt: Rollt ein Ball über die Aus-Linie, kann er erst 400 Meter tiefer wieder aufgesammelt werden (siehe auch [www.bergdorfem.com](http://www.bergdorfem.com) oder [www.fc-gspon.ch](http://www.fc-gspon.ch)). Deshalb gibt es Unterstützer, die dem FC Gspon Geld für die Bälle spenden.

Ein namhafter Betrag aus diesen Matchballspenden geht an das Projekt [www.laureus.ch/alpino](http://www.laureus.ch/alpino), das behinderte Kinder bei der Ausübung von Wintersportarten unterstützt. Mit dem Projekt Laureus Alpino können sich Kinder und Jugendliche mit Körperbehinderung im Skisport ihren Fähigkeiten widmen. In Kooperation mit Plusport, dem Dachverband des Behinderten-Sports in der Schweiz, fördert die Laureus Stiftung Schweiz mit ihrem Engagement Behinderte von der Breite bis hin Spitzensport.



### **Die Bergdorf-EM 2012 findet in Österreich statt**

Die beiden Spiele machen auf die Bergdorf-EM 2012 aufmerksam, die vom 24. bis 27. Mai 2012 im österreichischen Kleinarl im Salzburger Land ausgetragen wird. Die erste Austragung der Bergdorf-EM fand im Vorfeld der EURO 08 in der Ottmar Hitzfeld GsponArena im schweizerischen Gspon im Kanton Wallis statt. Erster Bergdorf-Europameister wurde Spanien, das im Finalspiel Schweden bezwang.

Hinter diesem aussergewöhnlichen Fussball-Ereignis steht eine völkerverbindende Idee. Es vereint Amateur-Fussballspieler und Fans aus zwölf europäischen Ländern. Gesetzt sind Österreich und die Schweiz als Veranstalter der Bergdorf-EM, sowie Polen und die Ukraine als Gastgeber der UEFA EURO 2012. Mit den erzielten Einnahmen wird eine Wohltätigkeitsorganisation unterstützt.

Alle Informationen und Medienberichte zum verrücktesten Fussballturnier in den Alpen finden Sie unter [www.bergdorferm.com](http://www.bergdorferm.com) , [www.fckleinarl.at](http://www.fckleinarl.at) und [www.fc-gspon.ch](http://www.fc-gspon.ch) .

### **Weitere Auskünfte:**

Weitere Auskünfte sind erhältlich bei den OK-Präsidenten der Bergdorf-EM 2012.

#### **Schweiz (FC Gspon / Wallis)**

Fabian Furrer                    +41 (0)79 656 04 02

#### **Österreich (FC Kleinarl / SalzburgerLand)**

Stefan Passrugger            +43 (0)664 330 64 18  
Erich Heiss                    +43 (0)664 263 21 21

E-Mail: [info@bergdorferm.com](mailto:info@bergdorferm.com)

Internet: [www.bergdorferm.com](http://www.bergdorferm.com)